

INSTALACIONES DE EP PETROECUADOR EN GALÁPAGOS OPERAN CON CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL

El Terminal Marítimo Baltra en Galápagos recibió la certificación Internacional ISO 14001:2004 al Sistema de Gestión Ambiental, que establece la mejora continua de los procesos de almacenamiento, comercialización y despacho de gasolinas extra y diésel premium en las Islas Galápagos, por parte de la empresa certificadora BUREAU VERITAS Ecuador S.A.

En el terminal se realiza el abastecimiento de combustibles en la región Insular, con las gasolinas extra y el diésel que se transportan desde el continente vía marítima. Las instalaciones implementaron un sistema de gestión ambiental desde julio de 2012, y en esta ocasión han renovado la certificación internacional por segunda vez, lo cual evidencia el compromiso permanente de los trabajadores y la preocupación de EP Petroecuador por desarrollar sus actividades de forma respetuosa con la comunidad y el ambiente.

Otras instalaciones insulares de la empresa pública que cuentan con esta certificación son las gasolineras San Cristóbal y Puerto Ayora, a través de estas estaciones de servicio se comercializa los combustibles al sector automotriz, como a las embarcaciones de pesca y turismo. Estas instalaciones obtuvieron por primera vez la certificación ISO 14001 en diciembre de 2008, a partir de entonces ha sido renovada cada 3 años, mediante procesos de auditoría por parte de Bureau Veritas.

Actualmente, 22 instalaciones de EP Petroecuador a nivel nacional, cuentan con esta importante certificación, entre las cuales están Sistema de Oleoducto Transecuatoriano (SOTE), gasolineras y terminales de productos limpios.